
CÂMARA MUNICIPAL DE CEDRO

022 (SEGUNDA) SESSÃO ORDINÁRIA — CMC- 10/02/2023
Ata da 2º (segunda) Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cedro no ano
de dois mil e vinte e três no quadriênio 2021-2024. As treze horas e trinta e
três minutos do dia dez de fevereiro de dois mil e vinte e três ocorreu ais
essa Sessão Ordinária sobre a presidência do Vereador Saulo Souto Guedes
Juca e secretariada pela Vereadora Adrianna Costa Silva. EXPEDIENTE:
Ofício número 002/2023 de autoria do Sindicato dos Servidores Públicos
Municipais de Cedro; Emenda Supressiva número 001/2023 de autoria do
Vereador Antônio Hélio Diniz Bezerra ao Projeto de Lei 004/2023 do Poder
Executivo de 31 de janeiro de 2023; Emenda Modificativa número 001/2023
de autoria dos Vereadores Adrianna Costa Silva; Cicero Evaldo da Silva

(Barel do povo); Francisco Juceza Teixeira Felipe; Gilberto Barbosa de
Oliveira; Marta Xirleide Alves Figueiredo Diniz e Tereza Wyana Ferreira
Viana, ao Projeto de Lei número 004/2023 do Poder Executivo;
Requerimentos números 001; 002; 014; 015; 016; 017; 018; 019; 020; 021;
022; 023; 024; 025; 026; 027; 028; 029; 030; 031; 032; 033 e Moções
números 001; 002; 009; 010; 011/2023. — A Vereadora Tereza Wyana
Ferreira Viana parabenizou o enfermeiro Werton Filho pela passagem de
seu natalício assim como sua amiga Cândida, informou sobrea visita a casa
de apoio dois corações nacapital Fortaleza destacando a importância desta
conquista, falou no número reduzido de vagaspara o psiquiatra infantil no
município de Icó apelando para uma atenção a essa demanda, destacou o
trabalho da limpeza urbanae falou da sua indicação do nomeda Secretária
de saúde Norma Marques para o Diploma Mulher nota dez a quem
parabenizou pelos avançosdos indicadores crescentes nesta pata, destacou
a inauguração da reforma e implantação do serviço odontológico na
localidade de caiana. — O Vereador José de Araújo Manzolillo Lobo desejou
sucesso ao Presidente Saulo Jucá, falou sobre a notícia boa do rateio do
Precatório do FUNDEF dizendo que esperava que o númerode professores
contemplados fosse mais amplo, falou sobre o Diploma Mulher nota dez
destacando sua indicação para a senhora Maria Celsa Pinheiro Viana
destacando suas qualidades e serviços prestados nesse Município,
reportou-sea unidade básica da Caiana ressaltando que teve recurso de sua
emenda junto ao Vereador Antônio Hélio Diniz Bezerra lembrando ter sido
uma construção da gestão do Ex. Prefeito Rodrigo Xavier de Araújo



homenageandoo genitor do Vereador Antônio Hélio Diniz Bezerra no caso
o senhor Manoel AlvesBezerra. — O Vereador Gilberto Barbosa de Oliveira

apresentou sua prestação de conta semanal informando sobre a viagem a

Fortaleza acompanhando o Prefeito em vários órgãos buscando benefícios

para o Município, citou a SOHIDRA, SPLAN, destacando a visita a casa de

apoio dois coração relatando sobre a estrutura para uma prestação de

serviços à altura do que merece nossa população, falou sobre os avanços
da área de saúde reconhecendo a competência da atual Gestão que de

acordo com os órgãos avaliadores melhorou visivelmente sua posição,

defendeu Requerimento de sua autoria para a homenagem de mérito no
dia Internacional da Mulher apresentando o nomeda cedrense Vereadora
Lúcia da saúde que tanto tem trabalhado no Município de Osasco em São

Paulo. - O Vereador Francisco Juceza Teixeira Felipe parabenizouo Prefeito

Municipal pela entrega da Unidade Básica de Saúde da caiana destacando
a atuação da Secretária Norma Marques Teclane, falou sobre um lugar que

apareceu em Cedro denominado de calçada da fofoca onde algumas

pessoas comentam o que não tem fundamento, destacou os números na

área de saúde onde verdadeiramente coloca o Município em posição de

avanços, falou sobre a beleza da Escola Gabriel Diniz e disse ser defensor
de um projeto político que vem dandocerto, informou sobre o Diploma

Mulher nota dez anunciando sua homenagem a sua tia Maria das Graças
Teixeira destacando suas qualidades asseverando ser merecedora da

comenda. — O Vereador Cicero Evaldo da Silva Barel do povo defendeu

Requerimento desua autoria para piçarramento na estrada denominada de

corredor de dadim na baixa da areia, também que seja implantada
luminária na rua Quintino Cunha; Requereu queo transporte escolar entre
na localidade de Candeiase faça a parada em frente à Escola da localidade

assim comona localidade de taquari apelando a Secretária uma solução

breve, Requereu verbalmente a limpeza em todas as ruas da sede do

Distrito de Candeias com limpeza e capinação, informou sobre sua
indicação para o Diploma Mulher nota dez para a senhora Francisco Betânia

Araújo destacando as qualidades da mesma, parabenizou o Prefeito

Municipal pelas açõesdiversas que vem melhorandoa qualidade de vida da

população pela casa de apoio, pela entrega de material esportivo as

equipes apoiando a juventude, a reforma da Escola Gabriel Diniz que foi

revitalizada, reportou-se a entrega da Unidade Básica de Saúde da Caiana

que foi reformada para servir a população daquela região, falou sobre a

adecão do Municívio ao Programa Garantia Safra e informou sobre o



presentes as Moções números 001; 002; 009; 010/2023 todas aprovadas

por unanimidade dos presentes e nada mais havendoo Presidente declarou

encerrada a presente Sessão e para constar eu FRANCISCO EDSON REIS

DIAS BEZERRA redigi apresente ATA que apóslida e aprovada será assinada

pelos senhores Vereadores.

Cedro (CE), 10 de fevereiro de 2023.
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